



6年生が中学校に体験入学しました

12日(木)、6年生は春江中学校の体験入学会に参加しました。それぞれ希望する教科の授業を他校児童といっしょに受けました。その後、2年生の学級長を務める生徒さんから学校生活や学校あるある、部活動などについて教えてもらいました。最後、校舎内を回って、屋内外の部活動を見学しました。子どもたちは、中学生の堂々とした態度や話し方、いきいきとした姿にあこがれをもつことができ、中学校進学が楽しみになったようです。



不審者対応訓練を行いました

17日(火)不審者対応訓練を行いました。学校では、不審者が侵入した際に、子どもたちに緊急事態発生と不審者の位置の知らせ方が決めてあるので、子どもたちも職員も放送で事態を把握し、安全を確保するために動く訓練をしました。先日の中学生殺傷事件などを受けて、職員も緊張感をもって臨みました。当日は大石駐在所の藩森巡査長においでいただき訓練の様子を参観してもらってご指導をいただきました。大変勉強になりました。



昨年の訓練の様子

大掃除をしました

19日(木)全校で大掃除をしました。普段できないところを

一生懸命

なできれいにしました。気持ちよく新年を迎えられます。福の神が来てくれそうです。



本年も、保護者の皆様、ご家族の皆様、PTA 役員や委員の皆様、そして、まち協の皆様、見守り隊や民生委員、学校ボランティアの皆様など、たくさんの方に大変お世話になりました。ご支援のおかげで、様々な教育活動を実践し大きな成果を得ることができました。ありがとうございました。

寒さは一層厳しくなりますが、どうぞよいお年をお迎えください。来年もよろしくお願いたします。

